

Ciudad colombiana revela pasajes sobre la ruta del esclavo



Bogotá, 22 jun (RHC) Patrimonio mundial, Cartagena de Indias revela a sus visitantes pasajes sobre la vida de los esclavos llegados a esa urbe centurias atrás, suerte de rectificación frente a la rica historia de la localidad caribeña, confirmaron expertos.

Mientras recorren sus estrechas calles, los guías cuentan a viajeros colombianos y foráneos el legado de esos hombres y mujeres, quienes arribaron entre los siglos XVI y XIX, procedentes de Ghana, Guinea y Nigeria, precisó Un Periódico, editado por la Universidad Nacional de Colombia (UNC).

Junto a las anécdotas sobre los ataques de temidos piratas, los desmanes de inquisidores y las campañas a favor de la independencia de Cartagena del dominio español, los caminantes pueden conocer detalles acerca de la ruta de la esclavitud, desde el momento cuando fondeaban en el puerto los barcos cargados de africanos.

Colombia tenía pendiente reconstruir esa historia, comentó la investigadora Claudia Mosquera, quien llamó a poner en práctica proyectos similares en otras ciudades del país, amplió la publicación de la UNC.

Tal iniciativa persigue igualmente visibilizar los problemas que enfrentan en la actualidad los afrocolombianos e impulsar políticas públicas a su favor y en contra del racismo, a fin de promover una

civilización basada en la paz, la justicia y la igualdad, añadió la misma fuente.

Famosa por sus murallas de la época colonial y otras vetustas construcciones, la urbe a orillas del Caribe (fundada el 1 de junio de 1533 por el conquistador español Pedro de Heredia), es una de las principales ventanas de Colombia al mundo, a donde arriban cada año millares de turistas extranjeros.

Tanto las murallas del siglo XVI, así como el castillo de San Felipe (1639-1657), baluartes y los fuertes de la bahía interior componen un conjunto monumental concebido entonces para proteger al asentamiento de los ataques de corsarios, piratas y otras invasiones.

Entre las joyas del poblado, Paisaje Cultural de la Humanidad, sobresale el santuario San Pedro Claver, un templo de culto católico construido de 1580 a 1654 y el convento de La Popa (1611).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/97710-ciudad-colombiana-revela-pasajes-sobre-la-ruta-del-esclavo>



Radio Habana Cuba